

HOMMAGES À
Michel MOREILLON

Cher Michel,

*C'est avec beaucoup de peine
et de chagrin que nous avons vu
ton envol vers d'autres cieux.*

*Nous te remercions de ce que
tu nous as apporté pour ta passion
pour les danses folkloriques,
tant genevoises que suisses,
que nous avons partagée avec toi,
nous ont fait apprécié tes qualités
de moniteur et de danseur.*

*Ton départ a déjà laissé un grand vide
et d'un seul cœur, nous te remercions
pour ce que tu as donné pour la
conservation de nos traditions populaires.*

Tes amis de l'Ensemble folklorique de
La Colombière